



Especialistas de todo el país debaten sobre los desafíos de la Farmacia

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Asociación Salamantina de Estudiantes de Farmacia, junto con la Delegación de Estudiantes de Farmacia y el apoyo del Decanato de la Facultad de Farmacia, han organizado el 'Farmforum 2015', que bajo el lema 'Desafíos de la Farmacia en el siglo XXI' tendrá lugar desde hoy y hasta el viernes en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca. Se trata de un evento planteado como «debate abierto» sobre temas de actualidad del ámbito farmacéutico en el que cada año se dan cita unas 300 personas, en su mayoría miembros de la comunidad universitaria.

El programa comienza hoy a las 17:00 horas con el acto de inauguración en el que estará presente el decano de la Facultad de Farmacia de la Usal, Antonio Muro. A continuación, tendrá lugar el debate de apertura titulado 'Farmacia y Universidad en el siglo XXI', en el que participará, entre otros especialistas y responsables académicos el vocal nacional de Docencia e Investigación del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Francisco Zaragoza García.